

# *Brigadistas centroamericanos satisfechos de su visita a Cuba*

---



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 21 ene (RHC) Los integrantes de la primera brigada centroamericana de solidaridad con Cuba que durante 15 días permanecieron en el país caribeño mostraron satisfacciones por los intercambios de experiencias realizados.

Entre los integrantes de la agrupación estuvo Higinio Vargas, abogado panameño, quién expreso que la visita tiene significado especial debido a los vínculos de identidad demostrados por representantes de países de la región y el conocimiento práctico de Cuba no teórico como tenían anteriormente.

Los brigadistas centroamericanos intercambiaron experiencias con trabajadores, directivos de centros laborales y de organizaciones cubanas, además de visitar instituciones culturales e históricas.

Mario Saborillo presidente de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de León, en Nicaragua, caracterizó a la brigada de productiva al tratarse temas que relacionó con el intento de golpe de estado en su país el año anterior donde triunfó la paz para el pueblo nicaragüense, además de señalar los conocimientos adquiridos sobre avances sociales de beneficio público en en Cuba.

Durante la visita los integrantes de esta primera brigada centroamericana de Solidaridad expresaron el objetivo de divulgar en sus respectivos países las vivencias obtenidas y preparar vías correspondientes

para un segundo viaje a la nación caribeña.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/181596-brigadistas-centroamericanos-satisfechos-de-su-visita-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**